

La Disa pide el apoyo de la población para juntos vencer al dengue
INICIAN CAMPAÑA DE FUMIGACIÓN A 20 MIL VIVIENDAS DE JAÉN

Con el propósito de prevenir y controlar el dengue, la fiebre chikungunya y el zika la Sub Región de Salud el martes 26 de abril inició con la campaña de fumigación a un promedio de 20 mil viviendas de Jaén distrito y esperan culminar este trabajo en el mes de mayo.

Iniciaron en Jaén centro, en los sectores de Pueblo Nuevo, Pueblo Libre, El Huito, La Colina, Linderos, Los Sauces, Las Flores, Los Olivos¹. El 27, 28 y 29 de abril se realizará en Miraflores, Magllanal, Morro Solar, Nuevo Horizonte, Montegrande, San Isidro y Fila Alta.

“Estamos iniciando esta campaña en forma intensa para erradicar el mosquito transmisor del dengue, el chikungunya y el zika, el 29 de abril terminamos con la primera vuelta luego continuaremos con la segunda y tercera vuelta que es lo recomendable”, señaló la Blgo. Deysi Vásquez Santiago, Responsable de Control Vectorial de la Disa Jaén.

En ese sentido pidió el apoyo de la población. “Pedimos a los dueños de las viviendas permitir el ingreso de los fumigadores y también seguir las indicaciones del personal de salud, como es el permanecer una hora fuera de su casa después de la fumigación”, expresó Vásquez Santiago.

Este trabajo se realiza de 6:00am a 9:00am y de 3:00pm a 7:00pm. y está a cargo de 5 brigadas integradas por 16 personas, entre fumigadores y sensibilizadores. “El horario quizás no les agrada a algunos pero es en esa hora que el zancudo aedes aegypti está activo y podemos combatirlo”, añadió la profesional.

DATO

El presupuesto para ampliar esta labor y hacerla sostenible es gracias a la gestión realizada por el Director de la Disa Jaén, Mg. Sc. Blgo. Mario Troyes Rivera ante el Ministerio de Salud (MINSa).